



SEÑOR DE CARTO, D. JESÚS GONZÁLEZ
DJS, ASTRONOMO Y SEÑOR DE LOS
ESTADOS CIVICOS

REDACCIONES DE CARTO.

En la materia donde se tratan de las
Sociedades no generalistas ni solo que encajan
en su rango de ciencias astronómicas o bien publican
monografías (G) y sus apuntes o conclusiones
se tratan de sus más avanzadas palabras y generalidades
figuran en su libro o tratado de las Sociedades que
están comprendidas en los siguientes artículos.
Artículo I. De la Sociedad Astronómica de Madrid
que se fundó en 1847, con el nombre de Sociedad
Astronómica de Madrid, y que es la mayor
de las Sociedades Astronómicas existentes.
Artículo II. De la Sociedad Astronómica
que se fundó en 1847, con el nombre de Sociedad
Astronómica de Valencia, y que es la menor
de las Sociedades Astronómicas existentes.
Artículo III. De la Sociedad Astronómica
que se fundó en 1847, con el nombre de Sociedad
Astronómica de Zaragoza, y que es la tercera
en importancia de las Sociedades Astronómicas
existentes.
Artículo IV. De la Sociedad Astronómica
que se fundó en 1847, con el nombre de Sociedad
Astronómica de Barcelona, y que es la cuarta
en importancia de las Sociedades Astronómicas
existentes.
Artículo V. De la Sociedad Astronómica
que se fundó en 1847, con el nombre de Sociedad
Astronómica de Valencia, y que es la quinta
en importancia de las Sociedades Astronómicas
existentes.
Artículo VI. De la Sociedad Astronómica
que se fundó en 1847, con el nombre de Sociedad
Astronómica de Madrid, y que es la sexta
en importancia de las Sociedades Astronómicas
existentes.

